Ce président qui a été soutenu non seulement par des oligarques véreux ukrainiens mais également par l'occident et surtout par Biden, dont le fils est reconnu pour ses magouilles, croule sous des choses qu'il veut cacher car c'est une personne corrompue.

Sa porte de sortie ... faire passer la Russie pour le mal en personne. Alors que la corruption de l'Ukraine est à son comble.

Des armes données par les européens se trouvent en Afrique ou même dans certains pays européens !!!

Il faut juste l'absolution de l'Europe pour blanchir sa réputation de malfrat. Les scandales de l'Europe, avec sa corruption, donne ainsi un seing blanc pour blanchir ce sanguinaire qui utilise et prend en otage sa population comme chair à canon.

Pour plus d'information, se référer à <u>Jacques Baud</u> Suisse qui était dans le service des renseignements suisses, qui a côtoyé et a dû remettre en marche l'armée ukrainienne, etc.

Ce personnage suisse connait parfaitement la situation en Ukraine et démontre que nos médias ne donnent pas de façon objective la situation en Ukraine. Je suis objecteur de conscience et ne soutient pas l'escalade à un conflit armé quelqu'il soit.

Je vois que pour vendre son gaz de schiste, les USA ont provoqué un affrontement avec la Russie par ukrainiens interposés.

Déjà Trump avait averti l'Allemagne de ne pas mettre en marche NordStream2. Biden continu ce même combat pour vendre ce gaz hyper polluant et acheminé par bateau,, alors que la Russie vendait à un pris modique ce dont l'Allemagne avait besoin pour son industrie.

Sous la pression américaine, les allemands ont dû fléchir et acheter du gaz de schiste que les verts allemands dénonçaient, mais plus maintenant car ces verts go schiste sont les premiers va-t'en guerre et sont des plus violents. Le ridicule ne tue pas. Le comble... l'Allemagne exploite son charbon. Rien de plus polluant.

Tout soutien à l'envoie d'armes en Ukraine ne fait que prolonger cette guerre, de permettre la mort de nombreux ukrainiens, et de russes qu'ils soient des soldats russes ou des soldats du Donbas qui évidement sont les soldats d'avant garde de la Russie car les populations du Donbas ont été massacré par des milices néonazie que l'Ukraine utilise et vénère.

La population ukrainienne du nord et de l'ouest soutient ces néonazi et de nombreuses avenues portent leur nom.

« L'avenue de Moscou a été rebaptisée "avenue Stephan Bandera", l'un des principaux Ukrainiens nazis ».

Les personnes qui ont assassiné des juifs lors de la dernière guerre pullulent en Ukraine. Deux millions de juifs ont été tués par balle en Ukraine AVEC LA PARTICIPATION DE SA POPULATION ET DE NOMBREUX UKRAINIENS NAZIS. Mais l'Europe n'a cure des millions de juifs tués. L'Europe parle de démocratie et de sauvegarder les valeurs de l'occident !!!

L'Europe a été complice de la mort de 6 millions de juifs par les nazis allemands plus les 2,2 millions de juifs en Ukraine.

Mais l'Europe continue à soutenir les assassins de juifs en envoyant des chars léopards en Ukraine qui s'appelaient tigre lors de la dernière guerre.

Poutine soutient les juifs et veux justement éradiquer de l'Ukraine ces nazis qui ont assassiné des juifs mais continuent depuis 2014 de tuer des gens du Donbas.

Le culot de Zelensky qui veut obliger Israël à donner des armes à l'Ukraine alors que l'Ukraine a massacré en connivence avec les nazis des millions de juifs !!!

Ah mais les européens qui sous des hospices pacifiques, veulent la paix mais qui soutiennent ces ukrainiens nazis et alimentent la haine du juif en soutenant la cause terroriste palestinienne, en versant de l'argent qui se monte à des milliards, aux organisations palestiniennes qui ne veulent que tuer des innocents qui sont juifs pour les éradiquer d'Israël.

Malheureusement c'est la triste vérité.

J'étais en Allemagne à 15 ans pour apprendre cette langue. Lors de réunions dans des centres sportifs, le dimanche, de nombreux allemands parlaient avec nostalgie de la guerre et il est évident que la haine du juif est encore extrêmement présente dans ce peuple.

Scholtz a dit que l'Allemagne aura l'armée la plus puissante d'Europe. C'est un grand danger pour toute l'Europe et pour le monde entier car les allemands se son toujours alliés avec les musulmans.

Ce peuple qui a invité le mufti de Jérusalem qui a été aidé par les allemands pour avoir une division SS afin d'être prêt à éliminer les juifs en ce pays d'Israël qui se nommait alors Palestine.

Les accords de Minsk qui devaient permettre aux population du sud de l'Ukraine d'être protégé, ne sont pas entrée en action par la France et l'Allemagne. Madame Merkel a dit que de toute façon ces accords n'allaient pas être appliqué. C'était juste pour donner du temps l'Ukraine pour s'armer.

Cela ne choque pas les européens, qu'une dame si perverse puisse signer des accords sans les tenir ?.

C'est pourquoi je dis haut et clair que l'Allemagne qui dit se repentir par rapport aux juifs n'est que mensonge et tromperie et que la majorité du peuple allemand est toujours autant antisémite que dans les années 40.

Alors évidement, Poutine qui soutient les juifs est quelque chose d'immonde pour le peuple allemand et pour la France... ce n'est pas mieux puisque le quai d'Orsay soutient inconditionnellement les terroristes palestiniens en ne le disant pas mais en condamnant sans cesse Israël à l'Onu.

Quel lien entre la Russie et les juifs ? Les russes soutiennent encore les valeurs de la famille. Les juifs ont un pays, Israël, qui est le porteur, à toute l'humanité, de ces valeurs de famille, de respect de l'homme, ce respect de procréer et de transmettre aux enfants ces valeurs.

Ceci est insupportable pour ce mouvement appelé progressiste en Europe qui vient évidement des USA. Donc il faut anéantir la Russie.

C'est pourquoi l'Otan se rapproche de plus en plus de la Russie pour les attaquer et détruire ce peuple russe si fidèle à ses valeurs de famille.

L'Europe veut tout simplement détruire la famille, l'individu, les valeurs qui viennent de la Torah, c'est pourquoi tout pays qui ne couche pas avec les valeurs progressistes, est à bannir et à éliminer.

D'où la haine de la Russie et surtout du peuple juif, d'Israël et de la loi donné par Le Dieu Créateur.

Si vous écoutez <u>François Asselineau</u> vous apprendrez que Biden a déclaré le 24 novembre 2020 que l'Amérique est de retour et **prête à diriger le monde**.

Sarkozy avait parlé du nouvel ordre mondial.

Macron a dit devant les asiatiques : « Deux ordres dans le monde c'est une grosse erreur, il n'y a qu'un ordre mondial ».

Conclusion.

La France, l'Allemagne sont des collaborateurs soumis aux USA, car ils sont sous la dominance des USA et obéissent avec une soumission grotesque aux ordres de Biden.

La France et l'Allemagne engendrent une régression terrible en Europe car l'Allemagne qui est une puissance économique forte mais qui a besoin

d'énormément d'énergie pour faire tourner ses usines, avait, grâce à la Russie, du gaz à bas prix.

Grâce aux USA et à Biden, qui a fait sauter Nordstream 1 et 2, l'Allemagne paie sont énergie très chère et son industrie n'est plus compétitive face aux USA.

Les USA ont gagné en coupant le gaz de Russie. L'Amérique est de retour et **prête** à diriger le monde.

La France croulant sous les dettes et payant son électricité très cher, souffre d'une inflation énorme.

L'Europe est la principale sanctionnée par les sanctions qu'elle a imposé à la Russie. C'est l'arroseur arrosé.

La Suisse également, en voulant plaire à l'Europe, en participant aux sanctions envers la Russie, a perdu sa neutralité.

En 1990 le PIB mondial de l'Europe et des USA était de 55 %

En 2022 il n'est plus que de 33 %.

Par contre la Russie avec les pays asiatique, ont un PIB qui est énorme et comme les USA ont affaiblit l'Europe, les USA se sont également affaiblit en jetant la Russie dans les bras de l'Asie et les routes de la soie dont fait aussi parti l'Afrique et l'Amérique du Sud .

Les prochaines décennies seront terribles pour les USA et l'Europe. Ils ne pourront que se raccrocher au wokisme et aux droit international de l'homme qui ne seront là que pour se détruire un peu plus.

Personnel.

Il y a déjà plus de 30 ans , j'avais vu l'influence venant des USA qui n'était pas encore du wokisme, mais qui voulait que l'enfant ne soit plus sous la protection des parents mais sous l'influence de la pensée progressiste.

Ayant adopté des enfants handicapés, j'ai été la cible de pressions des services sociaux déjà sous cette influence qui venait des USA.

L'handicap n'est pas un problème, mais ces éducateurs soumis à ces idées progressistes, ont essayé d'empêcher les enfants de se développer. Je pourrais écrire un livre de 200 pages sur mon expérience.